



ぱんだぐみだより 8月

2020年8月3日 保土ヶ谷保育園

ぱんだ組担任

今夏の梅雨は本当に雨や曇りが多いですね。雨の合間を縫うように散歩に出かけると、アガパンサスや様々なセージの花がいつもどこかに咲いていて目に留まります（皆さんもきつとご存知の花ですよ！）。そしてそろそろ夏の虫たちも出てきています。子どもとの散策は、このような発見が楽しいです。少々の霧雨は「だいじょうぶだよ！」という声に「そうだね。」と応え、出かけています。少しずつ、園での生活リズムを取り戻しつつあり、体調も元気も気分も安定してきて、いろいろなことに挑戦しています。新園舎での毎日は、新しいにおいに包まれてウキウキでスタートです。

★最近の子どもたちの様子★

～はりきってまーす!!～

“いつものペース”という感じになってきました。先月の1か月は、ストレスや不安な様子もありましたが、子どもたちのたくましさ柔軟さは立派で、登園するとワイワイガヤガヤとそれぞれしっかり主張し合い、けんかしてまた一緒に遊びを再開して、にぎやかで頼もしいです。

数人ずつで何か作り出し、数が増えるとお店やさんごっこになり、“何か作る”ということではしっかり目的意識をもって真剣に取り組んでいます。特に“自分たちで使う物を作る”“作った物で遊ぶ”ということが大好き！他のクラスに出かけて、他のクラスの保育士ともお近づきになり、ゲームやデリバリーを楽しんでいます。

★今月の活動★

1. 新園舎での生活に慣れ、安心して気持ちよく過ごす。
2. 好きな遊びに取り組む中で、クラスや異年齢の友だちとの関わりを深める。
3. 保育者や友だちと一緒に夏の遊びを楽しむ。

♪8月の歌♪

♪アイスクリームのうた

♪とんでったバナナ

～制作～



あさがおの色水
あさがお作り



★お願いとお知らせ★

※雨模様の日でも夕方や合い間に散歩に出かけます。長靴で登園される場合は運動靴をご持参ください。（サンダルでの登園は危険です。）

※早寝・早起きの生活リズムで睡眠・朝ご飯をしっかりとって登園してきてくださいね。環境が変わり、お子さんの様子、体調変化は、園とご家庭とで情報をしっかり伝えあいましょう。また、早めの受診をお願いします。

※汗ばむ季節です。着替え、シャワータオル、ビニル袋のご用意をお願いします。動きやすい服、紙を結び、清潔に快適に過ごせるようにしましょう。